

2024-07-07

## IECM acata fallo y suspende conteo 'voto por voto' en la alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/iecm-acata-fallo-suspende-recuento-votos-alcaldia-cuauhtemoc>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) suspendió la realización del recuento total de la votación en la elección de Alcaldía en la demarcación Cuauhtémoc, tras la resolución de la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Los Consejos Distritales 9 y 12, encargados de realizar el recuento, dieron cuenta de la determinación asumida por parte de la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación durante la Novena Sesión Extraordinaria convocada para las 12 horas.

El día de hoy se tenía previsto que se realizara el conteo de poco más de 337 mil votos emitidos en la alcaldía Cuauhtémoc durante la jornada electoral del 2 de julio pasado donde quedó como virtual ganadora la candidata de la coalición opositora, Alessandra Rojo de la Vega.

Por petición de Morena y su candidata delegacional, Catalina Monreal, se pidió el conteo voto por voto, ante lo que el IECM accedió a realizarlo para el día de hoy; sin embargo, pese a tener todo listo en las sedes distritales, el fallo de la sala regional impidió la revisión.

GGA